

SALUDO DEL ALCALDE

Queridos vecinos y vecinas:

Con gran alegría, me dirijo a vosotros para desearos unas felices fiestas en honor a nuestro patrón San Miguel Arcángel. Estas fechas nos invitan a celebrar nuestra identidad y nuestras tradiciones y es por eso que cada año las esperamos con más ilusión.

Quiero aprovechar esta ocasión para agradecer profundamente la colaboración y el compromiso de todos los vecinos que, con su esfuerzo y dedicación, han hecho posible que nuestras fiestas se desarrollen de manera ejemplar. Su participación es una muestra del orgullo que siento por nuestro pueblo y de lo que podemos lograr cuando trabajamos unidos.

San Miguel Arcángel, símbolo de protección y fortaleza, nos recuerda la importancia de trabajar juntos por el bienestar de todos. Que su ejemplo nos inspire a enfrentar los desafíos con valentía y a seguir construyendo un municipio lleno de paz, progreso y esperanza.

Desde el ayuntamiento os deseamos que disfrutéis estas celebraciones en compañía de vuestros seres queridos, llenos de alegría y emoción.

Con afecto, vuestro alcalde

Luis Arévalo Martín

¡FELICES FIESTAS!

¡VIVA SAN MIGUEL!